



# LOS SITIOS

Gerona - Año VIII Núm. 2301

Diario de F.E.T. y de las J.O.N.-S.

Precio 50 cts.

## Ofensiva del comunismo internacional

### El próximo jueves llegará a Madrid el cadáver de don José Gallostra

Tres asesinatos más en Méjico para evitar revelaciones sobre el cobarde atentado

#### Estalla un petardo en el Consulado español en Lima

Puebla (Méjico), 23.—Comunica la United Press que tres individuos han sido asesinados en la carretera que conduce a Córdoba. La policía cree que este crimen tiene relación con el asesinato del diplomático español don José de Gallostra.

Dos de los tres parecen ser españoles. Uno de los asesinados ha sido identificado como Francisco Arellano, por las tarjetas encontradas en su ropa, aunque sin saber su domicilio. Los otros dos, uno de los dos que se cree son españoles, siguen sin identificarse.

La policía recogió veinte cápsulas de pistola vacías en la cuneta de la carretera, a dos kilómetros del Balneario de "García Crespo". Este mismo número de agujeros se ha hallado en las cabezas de las víctimas.

Soldados destacados en las cercanías del lugar del crimen han declarado que oyeron los disparos alrededor de las cuatro de la madrugada. Según un informe de la policía, parece que estos individuos fueron asesinados para que no dijeran el secreto del asesinato del señor Gallostra.

#### LA LLEGADA DEL CADAVER DEL SEÑOR GALLOSTRA

Madrid, 23.—El cadáver del ministro plenipotenciario don José Gallostra llegará a Madrid a la una de la madrugada del día 2 de marzo próximo, siendo trasladado directamente del aeropuerto al ministerio de Asuntos Exteriores.

El cadáver será instalado en un salón del Palacio de Santa Cruz. Desde las cuatro de la mañana se dirán en las capillas misas de "corpore in sepulchro".

El entierro se celebrará a las cuatro de la tarde y la comitiva fúnebre partirá del Palacio de Santa Cruz hasta el cementerio.

#### PETARDO EN EL CONSULADO ESPAÑOL DE LIMA

Lima, 23.—Un fuerte petardo estalló en el edificio donde está instalado el Consulado español en esta capital.

El atentado produjo a las 22 horas. No ha habido víctimas y tampoco ha afectado a las oficinas ni al archivo, limitándose sus consecuencias a la escalera de acceso.

El atentado ha producido gran indignación tanto en los medios de la colonia española como en los peruanos.—Efe.

#### PERTENECIA A LA "LEGION DEL CARIBE" EL ASESINO DEL SEÑOR GALLOSTRA

Méjico, 23.—Las investigaciones realizadas con motivo del asesinato del señor Gallostra, indican que el criminal era un indocumentado que había entrado en el país, procedente de Guatemala, utilizando un pasaporte falsificado y figuraba con un nombre supuesto que el hacía pasar por español.

El asesino ha manifestado que pertenecía a la llamada "Legión del Caribe".—Efe.

#### GRAN NUMERO DE TESTIMONIOS DE PESAME

Madrid, 23.—Según se ha manifestado en la oficina de información diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, todas

las representaciones de España en el extranjero han enviado al ministro, señor Martín Artajo, telegramas de condolencia y de protesta por el vil asesinato del representante de España en Méjico.

Son muchos los funcionarios de la carrera diplomática que se han ofrecido a reemplazar a su compañero, el señor Gallostra, y ocupar el destino de éste, por considerarlo como un puesto de honor.

Igualmente, los gobernadores civiles, presidentes de las Diputaciones y alcaldes de muchas ciudades de España han enviado sentidos testimonios de pésame.

El ministro de Asuntos Exteriores continúa recibiendo telegramas de condolencia, enviados por entidades y personalidades méjicanas. Entre ellos figura el del historiador doctor Rodolfo Reyes; marqueses de Monohermoso; doctor Perrin, de la Facultad de Medicina de Méjico; señor Sánchez Raboso, presidente de la Colonia Méjicana de Barcelona y Banco Nacional de Méjico.

Entre estos despachos figura también el de las entidades españolas radicadas en la capital méjicana, que dice así:

"Reunidas todas las asociaciones españolas y la colonia en

pleno en el Casino Español para velar el cadáver del Excmo. señor don José Gallostra, hacemos llegar a V. E. nuestro profundo dolor acompañado de la protesta por el traidor asesinato, y haciendo votos para que la sangre de Gallostra derramada por España fructifique en estrechamiento de cordiales relaciones entre España y Méjico. Salúdanle respetuosamente.—Migoya".

Firmado por el doctor Echegaray, se ha recibido otro telegrama, también firmado en la capital méjicana, cuyo texto es el siguiente:

"El Instituto Méjicano de Cultura Hispánica une su dolor al de mejicanos y españoles motivado por la artera muerte del señor Gallostra".

El general Barroso, jefe del Estado Mayor Central del Ejército, ha expresado también su condolencia en su sentido telegrama en el que califica de gloriosa la muerte del ministro plenipotenciario señor Gallostra.

Entre las últimas manifestaciones de pesar que se han recibido en el ministerio de Asuntos Exteriores se encuentra la del presidente, nacional de la Confederación de Congregaciones Marianas Universitarias, don Rodolfo Argamentarria.

## Rusia posee más fuerza militar que todos los países del Pacto Atlántico juntos

### En caso de una guerra las armas atómicas serían probablemente el factor positivo

#### Importantes declaraciones del Secretario norteamericano del Aire, Symington

Haven (Connecticut), 23.—El secretario de las fuerzas aéreas, Symington, ha dicho en un discurso pronunciado ante la Asociación de ex alumnos de la Universidad de Yale, que el ataque atómico, por sorpresa, podría infligir a los Estados Unidos heridas mortales. Advirtió que el programa ruso de armamentos supera a los planes combinados de todas las naciones del Pacto Atlántico, y que la URSS mantiene un ejército cuyos efectivos son superiores a los de los ejércitos combinados de Estados Unidos y sus aliados.

Dijo también que Rusia posee la mayor flota submarina del mundo y que desde la pasada guerra ha construido más aviones de combate que los Estados Unidos y todos los países del Pacto Atlántico, juntos.

Agregó que para disuadir a Rusia del empleo de su poderío, los Estados Unidos deben estar preparados para emprender "una represalia devastadora, inmediata y continua".

El secretario de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos dijo asimismo que como parte de su plan de consecución de la supremacía aérea, la URSS aumentará continuamente sus formaciones

de bombarderos estratégicos de largo alcance. Añadió que en el caso de que fracasasen los esfuerzos para evitar la guerra, es muy posible que las armas atómicas constituyan un factor decisivo, ya que,



Cartel anunciador del Concurso de Trofeos Venatorios y Exposición de la Caza en el Arte, que próximamente será inaugurado en Madrid, dependiente del Ministerio de Agricultura

aun en el supuesto de que el conflicto se prolongara, el choque inicial atómico podría ser tan devastador que la nación atacada no pudiera recobrase plenamente.—Efe.

"VIVIR EN PAZ, O NO VIVIR", DICE ROMULO

Orono (Maine), 23.—La humildad se encuentra indefensa ante la bomba atómica y otras armas de destrucción en masa, ha declarado en un discurso pronunciado en la Universidad de Maine el presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Carlos P. Rómulo, al recibir el título de Doctor en Derecho "honoris causae".

Protestó contra las armas biológicas que se están preparando "tan mortíferas"—dijo—que siete onzas de una de ellas bastarían para exterminar la raza humana.

"Es impensable, dijo Rómulo, que el mundo siga a las Naciones Unidas por el camino que éstas han señalado hacia el objetivo de la paz; la alternativa a esta paz no es ya la guerra, sino el exterminio. Tenemos que decidirnos rápidamente a vivir como buenos vecinos en la paz y por la paz, so pena de renunciar a vivir en absoluto.—Efe.

## Nueva fibra textil de la retama

### El invento podría revolucionar la industria

Sabadell, 23.—El investigador textil almeriense, don Aurelio Avellán Campoy ha conseguido aislar una nueva fibra textil de la retama, que promete revolucionar la industria textil.

El señor Avellán ha manifestado que todo depende del procedimiento de extracción, para que prospere el descubrimiento. La fibra gruesa puede sustituir al yute en la fabricación de cuerdas y sacos; la más fina y limpia para lanas, en mezcla con la lana, para mantas. Asimismo esta fibra fina peinada podrá utilizarse en determinadas clases de tejidos, como driles.

## SE HAN CELEBRADO LAS ELECCIONES INGLESAS

### De las 35 primeras actas, 21 son para los laboristas

#### Hasta hoy no podrán conocerse los resultados definitivos

Londres, 23.—A las siete de la mañana han comenzado las elecciones generales en Gran Bretaña, en día frío y lluvioso. El número de electores asciende a 34 millones.

Los candidatos son, en total, 1.863, para un total de 625 actas de que consta la Cámara de los Comunes. La nueva Cámara tendrá quince diputados menos que en el periodo parlamentario anterior debido a los cambios en los límites de los distritos electorales. Los colegios serán cerrados a las nueve de la noche (hora local). Las urnas serán selladas y enviadas desde las aldeas a las

ciudades que son capital de distrito, donde inmediatamente comenzará el escrutinio. Por tanto, se cree que los primeros resultados no se conocerán hasta las doce de la noche, y los definitivos, en las primeras horas de la tarde de mañana.—Efe.

#### EMPIEZA LA VOTACION

Londres, 23.—Decenas de millares de obreros industriales del transporte, portuarios y ferroviarios, fueron los primeros en acudir a los colegios electorales en las primeras horas de la mañana. En Londres, grandes ciudades y centros industriales, se formaron enormes colas antes

de que los colegios fueran abiertos, a las siete de la mañana.

#### CHURCHILL

#### ACLAMADO AL VOTAR

Londres, 23.—Aclamado por centenares de personas, el jefe de los conservadores, Winston Churchill depositó su voto poco después de mediodía, en St. Stephen Hall, cerca de Gloucester Road (Londres), a pocas manzanas de su residencia.

A la puerta del colegio electoral, una niña, vestida de escocesa, ofreció al jefe conservador un ramillete de violetas.—Efe.

#### ANIMACION

#### PESE A LA LLUVIA

Londres, 23.—Aunque el día amaneció lluvioso en algunas comarcas inglesas el sol parece que va a lucir, animando la concurrencia a las urnas. En Liverpool habían votado 6.000 obreros a la hora de abrir los colegios, y en Birmingham, 8.000.

Más de 50.000 vehículos han sido movilizados en las circunscripciones rurales para transportar a los electores desde su domicilio a los colegios. Se espera una votación del 70 al 80 por ciento del censo.

A las seis de la tarde (hora española), llueve en todo el país, excepto en las regiones más orientales.

En Londres, la lluvia es ligera, pero sin embargo se cree que hará que algunos votantes se abstengan de acudir a las urnas.

#### TODOS OPTIMISTAS

Londres, 23.—Los dirigentes políticos ingleses se muestran optimistas en cuanto al triunfo de sus respectivos partidos políticos. Tanto Churchill como Attlee han hecho constar esta mañana su "seguridad absoluta" de que van a vencer.

Los miembros del Gobierno que presentan su candidatura en la región londinense, entre ellos el primer ministro, Attlee, el vicepresidente Morrison y el secretario del Foreign Office, Bevin, se trasladarán probablemente a la

(Pasa a la pág. 4)

## Año Santo

### Adhesión a la Iglesia de los peregrinos españoles

#### FACILIDADES A LOS FUNCIONARIOS BRASILENOS

Ciudad del Vaticano, 23.—Los peregrinos españoles que vinieron en gran número a Roma para asistir a la beatificación de la Madre Vicenta López Vicuña, al abandonar Italia, han querido enviar al Comité Central del Año Santo un caluroso telegrama en el que con emocionadas palabras afirman una vez más su adhesión a la Iglesia y a su Supremo Pastor por quien están dispuestos a ofrecer su vida.

#### VENTAJAS A LOS FUNCIONARIOS BRASILENOS

Ciudad del Vaticano, 23.—Informan del Brasil que como homenaje al Año Santo, el Gobierno concederá a todos los funcionarios que deseen ir a Roma, sesenta días de permiso especial retribuido.—Efe.

# ANGULO de la CIUDAD

Una obra bien enfocada

Al paseante que salga hacia el valle de San Daniel por la puerta de San Pedro, seguramente le llamarán la atención las obras que se están realizando en el muro exterior del viejo templo monástico.

A nosotros, ciertamente, nos ha picado la curiosidad y hemos querido enterarnos cosa que no ha sido difícil dada la amabilidad de los elementos directivos del Museo, señores de Palol y Oliva, y su amor a nuestros viejos monumentos. El mismo conservador, señor Oliva, nos sirvió galantemente de cicerone en la visita que recientemente hicimos, lo que nos ha permitido obtener noticias de primera mano.

Las obras que ahora están en vías de ejecución tienen dos objetivos: dignificar los ábsides del viejo templo mediante la reabertura de los hermosos ventanales que ahora estaban cegados, y liberar de tierras el muro del ábside central, hundido en más de la mitad de su altura en un terraplén que desnaturalizaba la parte trasera del templo.

El Ayuntamiento, a petición del señor conservador, ha tomado a su cargo la obra de remoción de tierras y despeje del muro hasta sus cimientos. Con ello quedará a la vista todo el paramento de sillaría, pero además se adelantará aquel espacio contiguo, el cual quedará a un nivel bastante más bajo y al mismo tiempo será cerrado con una pared baja y una verja. Esto permitirá embellecerlo con una plantación adecuada y por tanto dejará de ser un rincón inculto y receptáculo de despojos que era en lo que estaba convertido hasta el presente.

Para completar la puesta en valor de aque<sup>l</sup> conjunto, la Dirección del Museo recabó la ayuda del Servicio del Patrimonio Artístico. Dicho organismo ha destacado un equipo de personal especializado para llevar a cabo la apertura de los ventanales, todos cegados con argamasa, piedra y bloques de sillaría, hasta el punto que quedaba enteramente tapada la parte ornamental de los mismos. En la actualidad con sólo pasar por allí ya puede apreciarse cuánto ha ganado en belleza toda aquella construcción, pero la obra no se dará por terminada hasta ver colocadas vidrieras en cada uno de dichos ventanales con lo cual la iluminación del interior del templo, tan defectuosa en la actualidad, mejorará considerablemente.

La bondad de la obra que se realiza queda patente a la vista de todos; pero además cabe destacar otra buena señal y es el espíritu de superación que anima a los que tienen a su cuidado el monumento, espíritu que no lleva trazas de detenerse aquí sino que ambiciona llevar a la práctica otros proyectos que por no estar todavía cristalizados no queremos revelar, y si sólo desear hallen todas las asistencias que su volumen requiere.

GERION

# GERONA



## La "Orquesta de Cámara de Stuttgart" actuará esta noche en el Teatro Municipal

Presentada por el "Círculo Artístico"

Cuando estas líneas aparezcan, faltarán solamente pocas horas para que tenga lugar el magno concierto que, en el más alto ambiente de nuestro primer Teatro Municipal, dará la mundialmente famosa "Orquesta de Cámara de Stuttgart", bajo el patrocinio del "Círculo Artístico de Gerona".

Estamos seguros que esta noche se darán allí cita, no solamente los melómanos, sino en general todos los amantes de cuanto significa arte o belleza, puesto que bien merece deleitarnos con una perfecta ejecución del programa que interpretará esta inmejorable agrupación musical que con inenarrable éxito recorre Europa.

No cabe duda que es un acontecimiento bien poco corriente en la vida de una ciudad española, y más no siendo de la categoría de un Madrid o un Barcelona, en que debido a su densidad pueden treverse a empresas de envergadura cual es la de presentar un espectáculo magnífico como el que nos ocupa. A los desvelos y sacrificio de los organizadores, debemos testimoniarles nuestros plácemes, estimulándoles con nuestro aplauso y con nuestra asistencia, para que puedan repetirse con la frecuencia posible.

El programa que interpretará esta famosa "Orquesta de Cámara de Stuttgart", compuesta de 23 profesores bajo la batuta del genial maestro Kard Mounchingen, es un programa que satisface a minorías selectas y que al mismo tiempo está al pleno alcance del público en general. Comprende una primera parte con "Concierto de Brandenburgo núm. 3" de Bach y "Serenata para dos pequeñas Orquestas de cuerda y timbales" de Mozart, finalizando con un tercera parte en la que interpretarán la "Serenata para Orquesta de Cuerda en mi mayor" de Dvorak. O sea el mismo programa que desgranarán en la noche de mañana en el suntuoso marco del "Palacio de la Música" de Barcelona.

Estamos seguros que todo el mundo coincidirá con nosotros

en titular la velada de hoy, como de "Gran Gala Musical y Artística".

EMIFIG

Los Vinos y Coñacs de VALDESPINO le agradarán siempre

## Boletín Oficial de la Provincia

Extracto del sumario del número 23, correspondiente al día de ayer:

### GOBIERNO CIVIL

Circular referente a la causa instruida contra José Simón Compte por el delito de masonería.

De la Junta provincial de Precios señalando los que regirán para el café a partir del día 20 del actual.

### DIPUTACION PROVINCIAL

Extracto de los acuerdos adoptados durante el mes de diciembre de 1949.

### ADMINISTRACION PROVINCIAL

De la Delegación de Industria de Gerona anunciando que ha resuelto autorizar a "Hijos de José Bassols S. L.", la ampliación de su industria.

Edicto de la Tesorería de Hacienda sobre la recaudación voluntaria del primer trimestre de todas las contribuciones e impuestos del Estado, señalando el itinerario.

### DISPOSICIONES DEL ESTADO

Decreto del Ministerio de Hacienda, de 20 de enero de 1950, de ampliación del Decreto-ley de 9 de diciembre de 1949, sobre ayuda a pasivos del Estado (Continuación).

### NOTARIAS

LEON HERGUETA: "CRÍA DEL CERDO" (segunda edición ilustrada con grabados). Es la mejor obra publicada hasta la fecha Precio, 30 pesetas. INSTITUTO EDITORIAL REUS. Preclados, 6 y 23 Madrid.

¡EMPRESAS DE TRANSPORTES! ¡REMITENTES! Adquieran el libro "Normas que regulan el transporte de viajeros y mercancías por carretera y tarifas de aplicación", 125 pesetas. Admitimos el pago en doce mensualidades. INSTITUTO EDITORIAL REUS. Preclados, 23. Madrid.

¡CONDUCTORES DE AUTOS!... ¡MECANICOS! Adquieran "El Manual del motor de automóvil", de Mompin. Esta obra, ilustrada con grabados, contiene la última palabra en la materia. Precio, 45 pesetas. INSTITUTO EDITORIAL REUS. Preclados, 6 y 23. Madrid.

PARA EL EXITO EN EXAMEN DE ESTADO O INGRESO EN FACULTAD adquiera el "Compendio seleccionado de materias" (dos tomos. Ciencias y Letras, cuarta edición). Precio, 90 pesetas. INSTITUTO EDITORIAL REUS. Preclados, 6 y 23. Madrid.

¿TIENE EN PRENSA O HA PUBLICADO ALGUN LIBRO? Si desea agotarlo, entregue su administración exclusiva al INSTITUTO EDITORIAL REUS. Preclados, 23. Madrid. Pidan condiciones.

### Vida Sindical

## El Delegado y otras jerarquías a Madrid

Para asistir al Pleno del Consejo Asesor de Obras Sindicales, al Pleno del Consejo Económico Sindical y realizar gestiones de interés para la Organización sindical gerundense, ayer salieron para Madrid el Delegado provincial de Sindicatos, camarada de Pablo, los vicesecretarios provinciales de Obras Sindicales y Ordenación Económica, camaradas Muñoz Ravellat y Esteban, y los secretarios técnicos de las Obras provinciales de "Educación y Descanso" y "Artesanía", camaradas Saurina y Franquet, respectivamente.

## GERONA hace 50 años

24 DE FEBRERO DE 1900

Ha tomado posesión del cargo de Contador de Fondos municipales del Ayuntamiento de San Felíu de Guixols, don León Alfredo Yarte, licenciado en Filosofía y Letras.

En el baile celebrado anteanoche en la platea del Teatro Principal, se promovieron cuestiones entre varios jóvenes por si debían o no bailarse los rigodones de tal o cual modo. Durante buen rato tuvo que suspenderse el baile, pues las discusiones llegaron a un punto que hacían temer la intervención de los agentes de la autoridad.

En Tordera, un sujeto de Hostalrich, conocido por "El Borni" mató anoche a su novia, de dos tiros. El autor del crimen fue detenido.

Ha fallecido en Palafrugell, donde se encontraba convaleciente de una enfermedad, don Bartolomé Barris, padre político del actual alcalde de aquella villa, don Juan Vergés, y tío de don Alberto de Quintana.

## Necrológica

Ayer en la iglesia del Carmen se celebraron funerales en sufragio de doña Margarita Ribolviuda de Pla, fallecida cristianamente el día 19 de este mes.

El piadoso acto se vió muy concurrido patentizando la estima en que era tenida la finada y la consideración de que gozan sus familiares en la ciudad.

Descansen en paz y reciban sus apenados hijos y demás deudos, el testimonio de nuestra sincera condolencia.

## El concierto del pianista Ramón Puig Torres

Las invitaciones para el concierto que a cargo del pianista Ramón Puig Torres organiza la Sección Femenina para el próximo domingo, primero de Cuaresma, pueden recogerse hoy, viernes, y mañana, sábado, de 12 a 2 en la Delegación provincial de Sección Femenina, y el mismo domingo por la tarde, a partir de las 6, en el Hogar "Onésimo Redondo", calle Albareda. La entrada será por rigurosa invitación.

## Géneros intervenidos por la Fiscalía de Tasas

Durante el pasado mes de enero han sido intervenidos y puestos a disposición de los Organismos competentes, para su distribución, los siguientes artículos:

Acete de oliva, 75 litros; acete de oliva, 232 kilos; alubias, 20; arroz, 1.520; embutidos, 250; envases, 7 unidades; garbanzos, 182 kilos; harina, 2.397; harina de maíz, 35; harina de trigo, 50; judías, 44; manteca, 80'90; pan, 220'40; patatas, 2.451; sacos, 62 unidades; tocino, 260 kilos; cebada, 325; garbillo, 5.500; maíz, 2.446; trigo, 1.305.

Cupón de los Liegos 506

### PARA MADRID

SALDRA CAMION DIRECTO MAÑANA SABADO DIA 25, A LAS DOS DE LA TARDE, ADMITIENDO PAQUETERIA Y CARGA GENERAL

### MATEU & MATEU

TRANSPORTES CONSIGNACIONES Baciá, 8. Teléfono 1850

SERVICIO BISEMANAL Próxima salida: MIERCOLES DIA 1 MARZO

## J. Campistol Vila Médico-Puericultor

Ex-interno por oposición del Hospital Clínico, Profesor Ayudante de clases prácticas en la Cátedra de Pediatría de la Facultad de Medicina de Barcelona. Ha abierto su CONSULTORIO para Enfermedades de la Infancia, con instalación de Rayos X y Servicio de transfusión y plasmoterapia infantil. Calle Santa Clara, n.º 6, pral. Visita: de 11 a 12 y de 4 a 5. Teléfono 1538 y horas convenientes (C. S. Prov núm. 35)

24 HORAS

### Ayuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS.—Don Jaime Mallorquí, de esta, entrega un llavín de metal blanco, nuevo, que lleva adherido el número 20.233; la Guardia Municipal Urbana, un cinturón de paño para uso abrigo señora.

### Religiosas

SANTOS DE MAÑANA (Santos: Cesáreo, obispo; Sebastián, Aparicio, confesor).

MISA DE MAÑANA De la feria, simple, color, morado, sin Gloria, segunda oración sufragio de los Santos, tercera por los vivos y difuntos. (Misa de difuntos).

NO SE DEJE VD. ENGAÑAR

HAY ESPUMA QUE ILUSIONA PERO QUEMA

Defienda su ropa con cariño; confíela tan solo al lavado con JABÓN POLVO PAR producto fabricado sobre fórmulas de tradicional confianza a base de productos naturales.

PAR GRASAS Y JABONES S.A. BARCELONA

CUARENTA HORAS Continúan en la iglesia del Hospicio. Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

PREDICACION CUARESMA A las 7 y media de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral, Quinario del Santo Sepulcro con sermón por el M. I. doctor Margall, Penitenciario.

VIA CRUCIS Hoy, viernes, se practicará el ejercicio del Via Crucis, a las tres de la tarde en la iglesia del Carmen y a las 7 en la del Hospital.orado sin Gloria, segunda oración.

### Farmacias de turno

Hoy están de turno las siguientes: Farmacia SIMÓN, Pl. Marqués de Cárps, 7. Farmacia RIBAS, Plaza Castañas, 9.

500 pesetas de recompensa a quien dé con el paradero de un paquete conteniendo correspondencia comercial, extraviado el pasado jueves en Avenida Jaime I. Razón, en este periódico o Avenida Jaime I, núm. 1.

TEATRO MUNICIPAL Hoy, día 24 de febrero. A las 10'30 noche GRAN CONCIERTO organizado por el Círculo Artístico A CARGO DE LA ORQUESTA DE CÁMARA DE STUTTGART Maestro Director: KARL MOUNCHINGEN Venta de localidades: LIBRERIA CARBÓ Teléfono, 2075

# DEPORTES



## Ante el encuentro de Lérida

### La sorpresa del Torrelavega

El equipo gerundense ha de jugar el próximo domingo una papeleta muy complicada. En realidad, los puntos en litigio son lo de menos. Nuestro equipo, ganando o perdiendo seguirá situado en esta zona intermedia en la que puede vegetar con cierta tranquilidad, aunque no tanta como muchos suponen. En cambio, para el Lérida la cosa es muy distinta. Ellos han de vencer si quieren mantener este codo a codo con el Zaragoza y con el Torrelavega. Esta es la vital cuestión planteada.

Algunos maliciosos, junto con otros más o menos interesados en el arte de jugar al equivoco, creen que lo natural y lógico es que el Gerona no oponga resistencia al equipo leridano y le deje ganar tranquilamente el partido. Sentimos discrepar plenamente de este criterio. Nuestra opinión es que el Gerona debe ir a Lérida a jugar este partido con la misma fe y deportividad que si se tratara de cualquier otro club. No hay opción posible.

Fuimos de hecho los enterradores del Sabadell. En la Creu Alta les vencimos en noble y sputada lid y con aquel triunfo proporcionamos a los vallesanos la más cruel desilusión. Se les esfumaron, como por ensalmo, las ilusiones al ascenso. Frente al Lérida nos toca hacer lo mismo y aun dímolos mucho más. Porque fué precisamente el Lérida el que en Vista Alegre nos dió también la cesantía al vencernos por aquel dos-cero, injusto a todas luces.

El Gerona ha de ir a Lérida con el máximo de deportividad. Si ganan, mejor para ellos. Si pierden, deben salir con la satisfacción del deber cumplido. Y que no nos hablen de "fratricidios" y de equipos hermanos. Esto, en fútbol, no cuenta.

**LA SORPRESA DEL SARDINERO**  
Los aficionados gerundenses sonrieron ayer maliciosamente ante el resultado del encuentro Santander-Torrelavega. Un equipo que no ha perdido ningún encuentro en casa y que ha ganado todos los demás jugados fuera de su campo —con la única excepción de la derrota de Sorriá— no se comprende que se haya dejado sorprender por el modesto Torrelavega.

No queremos ahondar este asunto. Los santanderinos jugaron el domingo contra el San Lorenzo un partido muy agotador y disputado en extremo. Quizás el cansancio ha hecho mella en sus filas. Quizás puedan haber otros motivos de carácter regional. Dos equipos montañeses, en la fase de ascenso, no estarían del todo mal. Todo el mundo estima que ha sido posible un buen arreglo. Aunque, con toda franqueza, no lo creemos. Pero no deja de ser aleccionador con vistas al partido de Lérida. Hay que ser deportistas y además demostrarlo. El camino de la rectitud, es el único posible a seguir. — K.

**Tenis de mesa**  
**El IV Trofeo J. Palou**  
Con el inesperado triunfo por 5-2 del Arte Textil, sobre el equipo de la U.L.S., terminó el partido del pasado martes.

Muy buena actuación tuvieron los jóvenes componentes del equipo vencedor, de entre los cuales sobresalió Pijoan, que consiguió vencer a sus tres contrincantes, siguiéndole a muy poca distancia Juliá II y Tura, que cooperaron estupendamente en la consecución de esta destacada victoria.

En el otro partido de la semana, el GE y EG continuando su serie de victorias venció rotundamente al Cine Moderno por 5-0 por lo que continúa al frente de la clasificación con los mismos puntos que la S. A. Gróber y el Frente de Juventudes.

Para la presente semana se señalan los partidos Congregación Mariana-S. A. Gróber y Cine Moderno-La Salle.

## Hockey sobre patines

### El Gerona venció por 2-1 el domingo, al Reus Ploms

El Gerona, cuyas brillantes actuaciones constituyeron la revelación del Campeonato, parece haber caído en un estado de desconcierto y vemos que, en las últimas fechas, no llegó a conseguir los triunfos que podrían brindarle, en bandeja, el título.

Frente al Reus Ploms no supo llevar a cabo el juego que constituyó su mejor característica, la perfecta sincronización de esfuerzos y la actuación sistemática de todos sus componentes lanzados a la consecución de la victoria. Vimos surgir de nuevo el "divismo", el peor enemigo de todos los clubs modestos, y ésta, únicamente ésta, es la base de la baja calidad de juego desarrollado por los rojiblancos.

Es menester arriar velas, volver al cauce antiguo y jugar todos a una. Fuera de esto vemos al Gerona bajar en la clasificación y quedar en un lugar que no se merece por su magnífica campaña.

El próximo domingo, el Gerona se desplaza para enfrentarse con el Español. Las cosas se ponen serias y la rectificación se impone.

de Villarroya, se enfrentaron el domingo en Vista Alegre los conjuntos del Reus Ploms y del Gerona, que, después de un encuentro de baja calidad y nulo de emoción, nos depararon como vencedor al segundo por la mínima diferencia (2-1).

Acudió bastante público, que no era merecedor de tan desgraciado espectáculo. El conjunto rojiblanco tiene la posibilidad de reivindicarse. No debe perder la ocasión que se le brinda el próximo domingo, con los campeones de España.

Frente al Ploms, el mejor fue Danés, excelente canchero, de fina intuición y muy seguro. Del resto es mejor no hablar, aunque queremos salvar, en parte, la actuación de Escriche y Trias, y aun la de Triola, que vieron en muchas ocasiones invadidos sus terrenos, en menoscabo de la labor de conjunto.—RIANO.

## Desde Bañolas

### Mejoras en la Plaza de las Rodas

Durante la pasada semana se ha procedido a plantar unas hileras de árboles en la plaza de las Rodas. Esta mejora redundará en beneficio de la estética de la mentada plaza, la que adquiere no sólo un aspecto más agradable a la vista, sino que también ello irá a utilidad de los que la atravesamos en verano para dirigirnos al lago, ya que hasta el presente resultaba desagradable circular por ella en tal época del año, por producir la sensación de que se andaba por un horno.

Y si a la ida hacia el paraje lacustre resultaba compensada esta molestia por el frescor que se disfruta en los paseos y prados que lo circundan, al regreso era doblemente molesto tener que pasar casi obligatoriamente por esta plaza, porque se perdía en un momento la sensación de bienestar adquirida con la permanencia cabe el lago.

Por todo lo expuesto, es digna de elogio esta mejora emprendida.

do de dureza, etc., del agua del lago con el fin de proceder a una repoblación de la flora acuática del mismo. Serán introducidas principalmente aquellas plantas de las que se alimentan los peces que fueron echados en el lago hace unas semanas, ya que se ha podido observar que han desaparecido casi totalmente las plantas que existían y que servían de alimento a los peces que viven en el lago.

Después de haber procedido a la repoblación de peces era lo más lógico que se procediera a ocuparse del alimento que debían consumir ya que es de suponer que no se hubieran conformado con sólo el espacio y el agua.—Corresponsal.

## Desde La Bisbal

### El Mercado semanal

De unos datos recientemente publicados en el periódico local "Santa María", referentes al importante mercado semanal que viene registrándose todos los viernes, entresacamos los siguientes: Del movimiento mercantil habido durante el año pasado de 1949, se deduce que el mercado bisbalense representa más del cincuenta por ciento de su vida económica.

Dieciocho mil carros y tartanas 2.200 ómnibus, 18.500 bicicletas y 200 trenes extraordinarios del anticuado pero útil "carrilet" a cuyos medios de transporte hay que añadir los incontables camiones, "haigas" y motocicletas, que fueron portadores de un número calculado de 228.500 concurrentes al mercado.

El promedio de los huevos vendidos por mercado es de 8.000 docenas, el de volatería es de 400 pares, a lo que hemos de añadir 50 cerdos y 20 cabezas de ganado vacuno.

NATALICIO. — El hogar de los consortes don José Condom, veterinario, y doña Rosa Bofill, se ha visto agraciado con el nacimiento de un robusto niño que era muy esperado por ambos con el fin de suplir el vacío ocasionado por el que les falleciera hace unos años. Le han sido impuestos los nombres de Pedro, José M. y Mateo.

SUSCRIPCIÓN PRO CONVENTO FRANCISCANO. — El Ayuntamiento de la capital de la provincia ha acordado contribuir a la misma con un donativo, por una sola vez, de mil pesetas.—Corresponsal.

## CARTELEERA

### TEATRO MUNICIPAL

Domingo día 26 de febrero. Tarde a las 5'30

COMPANIA DE COMEDIAS DE

#### PEPITA FORNÉS

Extraordinaria representación teatral a la memoria del insigne autor-pintor D SANTIAGO RUSINOL, poniéndose en escena su magnífica comedia en tres actos y en prosa, llena de humorismo y sátira de buena ley

#### LA INTELLECTUAL

Butaca, 10 pesetas; segundo piso, 7; circular, 5; general, 3

### Coliseo Imperial

Hoy, estreno

#### EL IDOLO CAIDO

El film de la semana, según "Destino" 18-2-1950 por MICHELE MORGAN y RALPH RICHARDSON. Actualmente en ALEXANDRA-ATLANTA de Barcelona

#### Venganza Tejana

por BOB STEELE (Programa autorizado para mayores)

### TEATRO ALBENIZ

Domingo, 26 de febrero 1950. Tarde, a las 5. Noche a las 10'15

¡¡EL ACONTECIMIENTO DEL AÑO!!

#### Sinfonías Radiofónicas 1950

Presenta la extraordinaria y auténtica selección de vencedores en

## FIESTA EN EL AIRE

DE MADRID

presentados por el sudamericano

#### RAUL PERNIA

AYER... las antenas popularizaron sus nombres  
HOY... son los artistas preferidos por todos los públicos

Saturio Martínez, El Labrador del Colmenar  
Vencedor en los grupos de canción popular y cante flamenco

Carmen Casarrubios  
Vencedora en baile español y 2º premio en recitadores

Julita Casarrubios  
Vencedora en canción popular

Encarnita López  
Vencedora en canción moderna. Voz de oro en lírica

Carmen Valios  
Vencedora en canción moderna e hispanoamericana

Pastorita Nuevo  
Vencedora en baile español

Carlos Sánchez  
Concertista de guitarra

Antoñito Otero  
Vencedor en cante flamenco

Raúl Pernia  
Vencedor en imitadores

Con la estampa escenificada

## SIGA LA JUERGA

Amenizará el espectáculo la formidable

## GRAN ORQUESTA PIZARRO

con su cantor AGUSTIN BALLESTEROS, reciente vencedor del concurso del "Cantante desconocido", de Radio España

El espectáculo que transcurre en medio de constantes ovaciones

### AZUCAR

para reservas industriales o para consumo boca. Se dispone de tierras aptas. También puede cultivarse TRIGO, ARROZ, etc.

CASA GALLÉS  
Pl. Palacio, 11, trip. 1.º 2º  
Teléfonos \* 13084 - 20445  
BARCELONA

### CONSULTORIO MEDICO

Dr. José M. Massanas Vidal  
MEDICINA GENERAL  
DERMATOLOGIA  
Plaza del Mercadal, 9, 1.º  
Teléfono 1976  
(C. S. Prov. núm. 37)

### Tractores Fordson Mayor

ENTREGA INMEDIATA  
Véalos y adquiéralos al

Concesionario Oficial

## JOSÉ CAMPS

Fernando Agulló, 4. Telf. 1247 GERONA

### 480 plazas Agentes Judiciales (Alguaciles)

Edad de 21 a 40 años. Programa sencillísimo. Exámenes en Barcelona. Instancias hasta 20 de marzo. CONTESTACIONES ajustadas a la venta. Enviamos programa gratuito.

### 120 plazas Agentes Policía

Edad 20 a 34 inclusive. Instancias hasta 20 de abril. Exámenes en septiembre. CONTESTACIONES CRONOMETRADAS a la venta. Enviamos programa gratuito. Escriban a ACADEMIA MURO. C. Correo, 4. MADRID

### Cine Moderno

Hoy, tarde y noche  
Estreno de la película de las emociones

#### NIDO DE VIBORAS

OLIVIA DE HAVILLAND  
MARK STEVENS

### La niña precoz

(Programa autorizado para mayores)

### Anuncios económicos

VENDO jaca seis años y carruaje nuevo. Razón: Francisco Dalmau. Peratallada.

VENDO armaduras hierro diez metros luz y "cairats" usados. Razón, en la Administración de LOS SITIOS.

ZAPATEROS. Vendo banco pulir con motor, sin estrenar, 4.800 pesetas. Teléfono 2009. Gerona.

### Vendo ómnibus

marca Ford modelo 85 de 27 plazas, otro de 38 plazas y otro de 45-50 plazas a prueba y magnífico estado. Razón: Calle Santa Rosa, 10. Barcelona

### ¿LE GUSTA MI PELO?

Usted misma lo puede tener tan abundante y suelto. Yo lo cuido mucho. Todas las mañanas fricción las raíces con

### LOCION DE AZUFRE VERI

y me queda suave, limpio, sin caspa y tan vigoroso que todo el mundo dice que mi cabello ESTA LLENO DE VIDA

¿Y por qué no hace Vd. lo mismo? Empiece cuanto antes y podrá hacerse bonitos peinados.

Muchos médicos lo usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.

En las perfumerías encuentran frascos de todos los tamaños, entre ellos uno pequeño de 1/16 muy conveniente para fricciones en las Peluquerías.

Si desea un folleto escriba a INTEA, Apartado, 82 - Santander. Con garantía farmacéutica

¡Desconfíe de imitaciones! (Dibujo y texto de anuncio registrado)



**REDACCION Y ADMINISTRACION:**  
Primo de Rivera, 6, principal  
Teléfonos 2042 y 1882

**TALLERES:**  
Calle Figuerola, 43. Teléfono 1882

## Bolsa de Barcelona

Cotizaciones facilitadas por el Colegio de Corredores de Comercio.—Gerona  
Día 23 de febrero de 1950

DEUDAS DEL ESTADO	
Interior 4% 1930	86.25
Exterior 4%	106.75
Amortizable 3% 1928	87.50
Id. 3 1/2% 1946	90.50
Id. 4% octubre	99.80
OBLIGACIONES	
Hipotecario 4% ex.	100.65
Local 4%, lotes	101
Mun. Barña 5% 1941	81.75
Fc. Catalanes 6% viejos	44
Fc. Transversal 6%	115
Bonos Catalana Gas 5%	92.50
ACCIONES	
Fc. Cataluña pref.	172
Tranvías Barña, ord.	107
Aguas Barcelona	293
Catalana Gas, serie E	142
Teléfonos ord.	151
Altos Hornos	166
Resinera Española	94
ALENA pref.	130
Transmediterránea	141
Miñas del Rif	294
Explosivos	282
CAMPESA	133
Española Petróleos	340
S. A. Cros	470
Bco. Exterior, viejas	180
SNIACE	300
FEFASA	104
CAITASA	142
Asland ord.	351
Azucarera	131
Ind. Químicas Canarias	140
Iberdueros	182

**IMPRESION**  
La Bolsa está más firme, registrándose mucha firmeza en los valores de arbitraje, singularmente Explosivos y Rif. También mejoran las acciones Cros, Aguas, Coloniales y Telefónicas

## Llega a Málaga el director general de Turismo

Málaga, 23. — Procedente de Gibraltar, donde ha desembarcado, ha llegado el director general de Turismo, don Luis Antonio Bolín, después de dos meses de estancia en los Estados Unidos para gestionar de aquellos organismos turísticos la visita a España de los norteamericanos que se trasladan a Roma, con motivo del Año Santo, e inaugurar las oficinas de turismo de España en Nueva York y Chicago.

El señor Bolín llega muy satisfecho de su viaje y por la admiración que hacia España se siente en aquel país. Regresará probablemente mañana a Madrid. — Cifra.

**PEREGRINOS ARGENTINOS EN VIGO, DE REGRESO DE ROMA**  
Vigo, 23. — En tren especial llegaron, este mediodía, 200 peregrinos argentinos, que regresan de Roma después de ganar el jubileo del Año Santo y que embarcarán el sábado en el buque argentino "Salta" en viaje de regreso a su país.

Preside esta peregrinación el obispo de Mendoza, monseñor Buteler. — Cifra.

# El más serio problema del mundo actual es la expansión soviética

## Discurso del ministro canadiense de Asuntos Exteriores

### Jessup explica la política norteamericana en Asia

Ottawa, 23. — El ministro de Asuntos Exteriores, Pearson, ha declarado que el Canadá está dispuesto a negociar un tratado de paz con el Japón, con o sin Rusia. En un discurso pronunciado sobre las relaciones exteriores exteriores del Canadá, ante el Parlamento, Pearson dijo que la expansión soviética en el Oriente Medio y en el sureste de Asia "es el problema más serio con que se enfrenta el mundo en el momento actual".

Afirmó que el Canadá no ha decidido aún sobre el reconocimiento del régimen comunista chino, aunque les preocupa la división existente sobre el particular, en las Naciones Unidas. "En mi opinión —declaró— el avance del imperialismo comunista ruso, ha sido contenido en Europa, al menos por el momento. Pero no ha sido detenido en Asia, donde trata desesperadamente de ganar poderío sobre millones de seres, en alianza con las fuerzas de liberación nacional y de forma social." — Efe.

**JESSUP EXPLICA LA POLITICA NORTEAMERICANA EN ASIA**  
Nueva Delhi, 23. — El embajador norteamericano Philip C. Jessup, ha declarado que la po-

lítica norteamericana, en el sureste de Asia se basa en la creencia de que toda nación debe gobernarse a sí misma. Hizo esta declaración en una entrevista con los periodistas y añadió que la prueba de que Estados Unidos no trata de dominar a nadie está patente en la concesión de independencia de las islas Filipinas. Indicó que el comunismo tratará de absorber más países y que ha prevenido a los indios contra "las resplandecientes promesas del comunismo". Recalcó que su país al crear una políti-

ca anticomunista en Extremo Oriente, no se entrega a una lucha por el poder. Nuestro objetivo —dijo— es apoyar el desenvolvimiento independiente de los pueblos que vemos amenazados por este imperialismo expansivo."

Finalmente manifestó que los Estados Unidos han reconocido el régimen anticomunista de Bao Dai en la Indochina francesa "porque es nuestra convicción que representa las aspiraciones nacionales del pueblo de aquel país." — Efe.

## Se aplaza la huelga telefónica en Norteamérica

### Truman ha gestionado la tregua

Washington, 23.—El Gobierno federal ha logrado evitar la huelga general telefónica fijada para mañana, viernes. El Sindicato de Trabajadores de Comunicaciones ha aceptado el aplazamiento del paro, por sesenta días, propuesto por el presidente Truman.

El Sindicato, al anunciar la

aceptación de la tregua, dice que está dispuesto a "realizar negociaciones todos los días hasta lograr una solución pacífica de la controversia". — Efe.

**QUINTA SEMANA DE LA HUELGA "CHRYSLER"**

Washington, 23.—En Detroit, la huelga de las fábricas de automóviles "Chrysler" entró en su quinta semana.

Na parece haber perspectivas de solución para un futuro próximo de un paro en el que participan ya 89.000 trabajadores.

## Los «más íntimos» colegas de Stalin

Londres, 13. — La radio de Moscú al emitir la lista de candidatos para las próximas elecciones generales soviéticas, ha dicho que los "más íntimos colegas" de Stalin son V. M. Molotov, G. N. Malenkov, N. A. Gulgánin y Nikita Jrushchov. — Efe.

## El avión del "Chicago Tribune" en Madrid

### A bordo viene el propietario del periódico

Barajas, 23. — A las once y media de la mañana tomó tierra en este aeropuerto, procedente de Santa María (Azores), el avión D-17, "Chicago Tribune" en el que ha llegado el propietario del citado periódico Mac Cormick, acompañado de su esposa. El aparato, que salió de Azores a las 3:50 de la madrugada, llegó a Barajas a las 9 y media, pero no pudo aterrizar hasta la hora indicada a causa de la niebla.

A recibirle acudieron el Marqués de Lama, por el Ministerio de Asuntos Exteriores; Mr. Wales, por la Embajada de los Estados Unidos, y el señor Thompson, de la United Press. — Cifra.

**DIPLOMATICO FINLANDES EN PALMA**

Palma de Mallorca, 23. — Procedente de Marsella, llegó el diplomático finlandés Onni Talas, acompañado de su esposa. Permanecerá en la ciudad varios días.

## Graziani

### ante un Consejo de guerra

Roma, 23. — El mariscal Rodolfo Graziani, que fué ministro de la Guerra del Gobierno de Mussolini en la última fase de la contienda, ha comparecido ante un consejo de guerra acusado de colaboración con los alemanes, ejecución de francotiradores italianos y deportación de paisanos suyos a los campos nazis de concentración.

Un juicio análogo, que se celebró ante un tribunal civil, fué declarado nulo.

Tranquilo y al parecer en perfecto estado de salud, el ex virrey de Etiopía, que tiene sesenta y ocho años, compareció ante seis jueces veteranos oficiales que estuvieron a las órdenes del mariscal durante la primera parte de la guerra. Graziani lucha sus condecoraciones. Es el jefe del ejército italiano al que se le concedió mayor número de éstas.

Graziani, con voz firme, negó las acusaciones de colaboración con los alemanes y la deportación de italianos a Alemania: "No soy ni un asesino —dijo— ni un secuestrador de hombres, sino simplemente un soldado de combate siempre a las órdenes del país."

Hizo constar que deseó permanecer neutral después del armisticio italiano en septiembre de 1943. "Acepté la oferta de Mussolini de mandar sus tropas cuando me informó el embajador alemán en Italia que mi país recibiría el mismo trato que Polonia si yo no aceptaba."

El juicio se suspendió después de cuatro horas, para continuar mañana por la mañana. — Efe.

## Matadores de toros y empresarios se reúnen en Madrid



Un aspecto de la reunión presidida por el secretario nacional del Sindicato del Espectáculo y el diestro, Domingo Ortega, y en la que se trataron asuntos relacionados con la celebración de corridas de toros en el Brasil y de la creación de una escuela taurina en Madrid

## Cuatro "espías" condenados a muerte en Praga

Praga, 23. — El doctor Jiro Strych, a quien se calificó de "alto funcionario" y otras tres personas, también funcionarios ministeriales, han sido condenados a muerte por espionaje. Los cuatro estaban acusados de haber realizado servicios de espionaje en favor de franceses y británicos.

## Edward G. Robinson en Madrid

Madrid, 23. — A las cinco menos diez de la tarde ha llegado en avión al aeropuerto de Barajas, el popular actor de cine norteamericano Edward G. Robinson. Vestía traje gris claro, camisa blanca, corbata azul y sombrero marrón.

Dijo que pensaba permanecer en España tres días y visitar en ellos el Museo del Prado, El Escorial, Toledo, y, en fin, todo lo que le dé de sí el tiempo.

En cuanto a su trabajo, manifestó que ha intervenido en sesenta películas, la primera titulada "El mantón claro", que era artista de teatro y que sus comienzos en el cine fueron difíciles. Tiene un hijo que es estudiante, de 17 años de edad, el cual dijo que le gustaría se dedicara por entero al cine. Los directores de cine, a su juicio, son todos muy buenos. Añadió que su mujer le regaló una medalla y otra su sobrina, que lleva constantemente sobre sí. No tiene madre, que murió hace tres años, y le gustan mucho las corridas de toros, aunque cree que no interesarán jamás al público norteamericano. Dijo que ha cruzado el Atlántico cuatro veces y que suman centenares sus horas de vuelo. También manifestó que le gustaría comprar el "Goya" que actualmente se encuentra en subasta. No quiere hablar de sus compañeros de cine. Le interesaría mucho hacer una película en España, por lo que piensa retornar a los Estados Unidos y volver a nuestro país en la primera ocasión que se le presente. — Cifra.

## ¿Enamorado o loco?

### MATA A SU NOVIA, A UN CUÑADO DE ESTA Y HIERE A 25 PERSONAS

Ancona (Italia), 23. — Más de un centenar de policías buscan a un individuo llamado Getulio Lillini, que ha dado muerte a su novia, a un cuñado de ésta y ha herido a veinticinco personas en el pueblo de Filistrano.

En su captura intervienen también los carabinieri y aparte de los hombres del pueblo.

El criminal dejó escrita una nota sobre la puerta de su casa después de matar a su novia: "Lo que he hecho lo tenía que hacer hoy; sé que los inocentes sufrirán. Pido perdón a todos".

La primera persona con quien se encontró Lillini en la calle fué con el cuñado de su novia, Aurelio Angelotti, al que mató de dos tiros en la cabeza; luego disparó contra la esposa de éste, a la que hirió; después de haber comunicado a su novia que había terminado las relaciones, disparó contra ella y la mató, diciendo: "Te dije que esto terminaría así".

Luego volvió la pistola contra la madre y la abuela de la novia, hiriendo a ambas.

Al acudir los vecinos, Lillini corrió a su casa a buscar más municiones y una escopeta de dos cañones; cuando su madre, que llevaba en brazos otro hijo de seis años, trató de detenerle, Lillini disparó e hirió a los dos. Luego salió a la calle haciendo disparos a derecha e izquierda; se hizo fuerte en la casa de la novia, hiriendo a dos carabinieri.

Las pesquisas para su captura han durado toda la noche, en un espeso bosque que hay en las inmediaciones del pueblo.

## Las elecciones en Inglaterra

(Viene de la pág. 1)

"Transport House", cuartel general del partido laborista, para seguir esta noche, minuto por minuto, los resultados de las elecciones que aparecerán en una pantalla.

La mayoría de los miembros del Gobierno conocerán esta noche si han vencido o han sido derrotados. Winston Churchill no lo sabrá hasta las primeras horas de la mañana del viernes. Presenta su candidatura en el distrito de Umferd (Essex), frente a un laborista, un liberal y un tercer comunista. El jefe de los conservadores seguirá el desarrollo de las elecciones desde su residencia de "Hyde Park", donde ha sido instalado un telelipo.

**NADIE ESPERA EN UNA MAYORIA**

Londres, 23.—Tanto el partido gubernamental, el laborista, como el conservador, se sentirán sorprendidos—dice la agencia Reuter—si ganan por una amplia mayoría. Ambos han manifestado que creen que los liberales están descartados del triunfo.

Un portavoz del partido conservador declaró en el domicilio central de éste que no tenía comentarios que hacer.

Un laborista destacado manifestó: "Puede ser que la última hora de la elección sea la decisiva". — Efe.

**LOS CONSERVADORES GANAN LAS PRIMERAS ACTAS**

Londres, 24 (madrugada).—A las doce y media de la noche (hora española), los conservadores llevan ganadas cinco actas de las ocho que se conocen hasta ahora. Las tres restantes se las llevan los laboristas. En general, los liberales obtienen pocos votos.

**VAN OCHO Y SEIS**

Londres, 24 (madrugada).—A la una, hora española, de los resultados escrutados aparecen elegidos ocho laboristas y seis conservadores. — Efe.

**21 A 14**

Londres, 24 (madrugada).—A la una y media de la madrugada (hora española), los laboristas llevan ganadas veintiuna actas y los conservadores, catorce. — Efe.

N. de la R.—Para la debida valoración de los primeros datos electorales en Inglaterra, hay que tener presente que los pri-

## Argentina - Brasil - Venezuela

necesita peritos, técnicos y obreros especializados  
FACILITAMOS CARTAS DE TRABAJO  
Viaje gratuito sólo para peritos  
Informes: C. JUAN MARAGALL, 19, entlo. GERONA

**Del 8 al 11 de Abril**  
**VIAJE A PERPIGNAN**  
PRECIO 100 PESÉTA  
Plazas limitadas  
Reserva hasta 15 de marzo  
Título n.º 2. Grupo B  
Pida informes en: C. JUAN MARAGALL, 19, entlo. GERONA